

Fraktionsantrag
A 2022/0037
öffentlich

Solarförderung für private Hausbesitzer

Die CDU Fraktion beantragt:

Die Verwaltung soll eine geeignete Förderung für die Neuerrichtung von PV Anlagen auf privaten Wohngebäuden ins Leben rufen.

Begründung

PV Anlagen wurden in den letzten Jahren immer rentabler und bilden einen guten Beitrag zur Reduktion des CO₂ Ausstoßes durch Einsparungen von fossilen Brennstoffen.

Im privaten Wohnungsmarkt überprüft nicht jeder Hausbesitzer monatlich den Markt und die Rentabilität, wann sich eine derartige Anlage lohnt. Mit einer Förderung für die Neuerrichtung soll hier auch kommunikativ ein weiterer Anreiz gesetzt werden, sich sowohl mit dem Thema zu beschäftigen, wie auch eine derartige Anlage zu installieren.

Andere Städte gehen hier mit guten Beispielen voran, wie z.B. die Stadt Essen.

https://www.essen.de/meldungen/pressemeldung_1438599.de.html

Fraktion:
CDU

Datum
08.03.2022

Bearbeitung:
Frau von Steimker, 28-2237, CDU

Mit freundlichen Grüßen

i. A. Christoph-Michael Molnar
Fraktionsgeschäftsführer

**Keine
Anlage/n**